

Medaillenhamster unterwegs

Rapso Knittelfeld-Nachwuchsradfahrer agierten in toller Form.

KNITTELFELD. Bei den diesjährigen Hartberger Radsporttagen wurden in den Nachwuchsklassen auch die steirischen Landesmeisterschaftsmedaillen vergeben. Einmal mehr erwiesen sich dabei die Rapso Knittelfeld-Zukunftshoffnungen als Medaillenhamster. Bei der Straßen-Entscheidung in Kaindorf gab es insgesamt sechs Medaillen. Jakob Murer (U 13) sicherte sich den Meistertitel. Versilbern konnten ihre Leistungen Thomas Hollegger (U 17) und Marco Stocker (U 15). Bronze schaute für Bernhard Lube (U 17), Verena Klicnik (Mäd., U17) und Shayan Sarwari (U 15) heraus.

Bei den Zeitfahrmeisterschaften konnten die RC Knittelfeld-Talente weiteres Edelmetall einfahren. Meisterhaft waren dabei die Leistungen von Marco Stocker (U 15) und Verena Klicnik (Mäd., U17). Vizemeis-

tertitel fuhren Jakob Murer (U 13), Shayan Sarwari (U 15) und Thomas Hollegger (U 17) ein. Lena Hellebart (Mäd., U 17), Viktoria Gruber (Mäd., U 14), Bernhard Lube (U 17) und Sandro Horak (U 13) durften sich über Bronzemedailles freuen. Horak fuhr damit bei Landesmeisterschaften erstmals auf das Siegerpodest.

Mit insgesamt 15 Medaillen in zwei Bewerbungen sicherte sich die Knittelfelder Nachwuchsequipe in der Oststeiermark exakt 50 Prozent aller zu vergebenden Meisterschaftsmedaillen.

Zahlreiche Podestplätze gab es in Hartberg auch in der Gesamtwertung der Viertage-Rennen. Sieger: Alexander Schachner (U 17). Zweite Plätze: Verena Klicnik (Mäd., U 17), Marco Stocker (U 15). Dritte Plätze: Lena Hellebart (Mäd., U 17), Thomas Hollegger (U 17).



Jakob Murer sicherte sich den Straßen-Landesmeistertitel. Fotos: KK



Gold im Zeitfahren für Marco Stocker und Verena Klicnik.